

» En ediciones anteriores...

Andrea Repetto asumirá en julio como nueva directora de la Escuela de Gobierno PUC

Tal como adelantó DF MAS hace dos semanas, la Escuela de Gobierno de la Universidad Católica tendrá nueva dirección. Desde julio, la economista Andrea Repetto asumirá el liderazgo de la entidad, decisión que se formalizó luego de dos meses de funcionamiento de un comité de búsqueda y tras la votación de la planta académica de la escuela. La actual profesora de la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI) se sumará a un equipo donde han trabajado otras personalidades del mundo político y económico, como el actual presidente de Codelco, Máximo Pacheco; la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente; y el ex ministro de Hacienda, Rodrigo Valdés, quien ahora es director del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional (FMI).

